



David McNew/Getty Images

Apocalypse à Los Angeles

De telles crises devraient nous amener à porter un regard introspectif sur la façon dont nous vivons.

- Stephen Flurry
- [12/02/2025](#)

Dieu essaie d'attirer l'attention de l'Amérique ! D'énormes incendies de forêt ont semé la destruction dans le comté de Los Angeles, laissant des quartiers prospères à l'état de zones de guerre. Des rafales atteignant jusqu'à 160 kilomètres à l'heure ont aggravé les incendies, qui ont brûlé des milliers d'hectares et incinéré des quartiers entiers. Au moins 29 personnes sont mortes. Environ 10 000 bâtiments ont été détruits. Plus de 24 000 personnes ont demandé une aide pour les sinistrés.

Les présentateurs de nouvelles utilisent des termes bibliques comme « enfer », « apocalypse » et « derniers jours » pour décrire le brasier déchaîné. « Ces derniers jours, de nombreuses images de la destruction causée par les incendies de forêt venant des agences de presse ont fait de la ville des Anges un véritable Hadès : des incendies ravageurs, des maisons calcinées, un ciel perpétuellement teinté de fumée, des résidents en larmes », a écrit James Hibberd pour le *Hollywood Reporter*. « La fréquence et l'intensité des incendies dans tout l'État semblent également inouïes : sept des huit plus grands incendies de forêt en Californie ont eu lieu au cours des quatre dernières années. »

C'est une affliction amère !

PT_FR

De nombreux médias et responsables gouvernementaux ont minimisé la nature destructrice de l'ouragan Helene l'année dernière parce qu'il a frappé une région conservatrice du pays. Le brasier californien est différent : il frappe la classe des célébrités, et les gens sont inquiets.

Certains commentateurs pointent du doigt le gouverneur de Californie, Gavin Newsom, pour ne pas avoir nettoyé les broussailles dans la forêt et s'être assuré que les bornes d'incendie étaient remplies d'eau. Ces critiques sont en grande partie justifiées. Les incendies de forêt en Californie sont devenus beaucoup, beaucoup plus graves depuis que les défenseurs de l'environnement ont convaincu le gouvernement californien d'arrêter de nettoyer les forêts par la coupe de bois, l'enlèvement des broussailles et les brûlages contrôlés.

Mais même ces commentateurs conservateurs ne parlent pas de *la main de Dieu* dans ces incendies. Les journalistes peuvent utiliser des termes comme *enfer* et *apocalyptique* pour décrire la destruction, mais ils ne comprennent pas vraiment pourquoi ces malédictions augmentent dans les derniers jours.

La Californie a reçu une abondance de pluie ces deux dernières années, mais ses réserves d'eau sont toujours dangereusement faibles en raison d'une « mégasécheresse » qui ne se produit qu'une fois par millénaire. Les climatologues de l'Université de Californie ont examiné les données et ont constaté que, même après deux hivers humides, les 25 dernières années représentent le quart de siècle le plus sec depuis l'an 800 de notre ère. C'est exact ! La dernière fois que la Californie était aussi sèche, c'était lors du couronnement de Charlemagne.

Les gauchistes radicaux aiment attribuer la sécheresse aux émissions de gaz à effet de serre, ignorant le fait que la civilisation maya a souffert d'une mégasécheresse similaire bien avant que le premier Californien n'achète un SUV. Pourtant, la Bible propose une explication très différente sur pourquoi les mégasécheresses, les incendies de forêt, les ouragans, les tornades et les tremblements de terre affligent l'humanité.

Les libéraux de Hollywood et les politiciens d'élite se considèrent peut-être trop sophistiqués pour y croire, mais la Bible dit que Dieu nous punit par moyen de catastrophes « naturelles ». Ésaïe 29 : 6 dit : « C'est de l'Éternel des armées que viendra le châtement, avec des tonnerres, des tremblements de terre et un bruit formidable, Avec l'ouragan et la tempête, et avec la flamme d'un feu dévorant. » La Californie a certainement été châtié avec « la flamme d'un feu dévorant ». Depuis 1993, mon père, le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry, a souligné que la mégasécheresse de la Californie est le résultat de la rébellion de cet État contre Dieu et Sa loi. Plus précisément, mon père a souligné que Dieu punissait la Californie pour l'attaque juridique cruelle qu'elle a lancée contre le défunt Herbert W. Armstrong en 1979.

« Dans une attaque ouverte contre M. Armstrong, l'État de Californie, par l'intermédiaire du bureau du procureur général, a lancé un procès massif contre [l'Église universelle de Dieu] en 1979 », a-t-il écrit dans son article de décembre 2003 « *La Californie est-elle sous une malédiction ?* ». Il poursuit :

Le 3 janvier, le procureur a subitement déclenché un assaut armé contre le siège de Pasadena, dans le but de s'emparer des biens, actifs et revenus de l'Église, ce qui constituait une violation de la Constitution des États-Unis. Un administrateur judiciaire, nommé secrètement par le tribunal, a tenté de prendre le contrôle de l'Église de Dieu et en devenir le chef. Des accusations scandaleuses, sans fondement et complètement fausses ont été lancées, faisant état de mauvaise gestion financière, et ce malgré le fait que les documents financiers et tous les autres documents requis aient été régulièrement et volontairement déposés. Aucune preuve de malversation n'a jamais été trouvée et, le 14 octobre 1980, le procureur général a abandonné toutes les charges et classé l'affaire. Par la suite, la cour supérieure d'appel a jugé que l'action en justice était *dénuée de fondement*.

La Californie est le seul État qui ait jamais attaqué M. Armstrong et son œuvre. En fait, elle a attaqué bien plus que cela. En réalité, elle a attaqué le Dieu vivant !

La Californie a été saturée par le message d'avertissement de Dieu, probablement plus que tout autre État. Pourtant, au lieu de se tourner vers Dieu en repentance, les habitants de cet État ont attaqué M. Armstrong et l'Église de Dieu avant de commencer à promouvoir « la fierté gay », l'« agenda LGTBQ+ » et « les valeurs de San Francisco ». Même au milieu des incendies de forêt, les médias californiens louent les efforts des pompières lesbiennes plutôt que de se repentir.

Il ne devrait y avoir aucun doute sur les raisons pour lesquelles Dieu maudit la Californie. Il a détruit Sodome et Gomorrhe par le feu (Genèse 19), et la Californie est profondément enlisée dans les mêmes péchés odieux commis dans ces anciennes villes. Même si l'Amérique connaît une résurgence temporaire provoquée par l'arrivée de l'administration Trump, nous pouvons nous attendre à ce que les problèmes de la Californie s'aggravent jusqu'à ce que ses habitants se repentent. Amos 4 : 7 prédit un temps où Dieu fera « pleuvoir sur une ville, et [...] pas fait pleuvoir sur une autre ville ». Nous pouvons donc nous attendre à ce que des catastrophes naturelles comme l'ouragan Helene et les incendies de Californie s'intensifient.

Des crises comme celles-ci devraient nous amener à porter un regard introspectif sur la façon dont nous vivons. Pourtant, dans le cas de la Californie, un quart de siècle de malédictions n'a pas réussi à réveiller les habitants de l'État.